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Ofício n.°335/2018-GP

São Roque, 04 de junhode 2018

Referência: Requerimento n° 075, de

autoria do vereador José

Alexandre Pierroni Dias

Senhor Presidente,

Reportando-nos ao requerimento em referência, vimos
proceder ao encaminhamento das informações prestadas pela direção do
Departamento de Educação.

Coiocando-nos ao inteiro dispor, aproveitamos a oportunidade
para renovar nossos mais altos protestos de estima e apreço.

CLÁUDIO JOSE DE GOES

PREFEITO

Ao

Excelentíssimo Senhor

Newton Dias Bastos

DD Vereador Presidente

Câmara Municipai da Estância Turística de São Roque
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Prefeitura da Estância Turística de São Roque
Rua Sao Paulo, 966 - Taboãp - 18135-125 - São Roque - SP

www.saoroaue.SD.gov.br

PABX: (11)4784-8500
Gabinete: (11)4784-8523 ou 4874-8591

E-mail; gabinete(gsaoroque.sp.gov.br
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De; Departamento de Educação e Cultura
Para: Gabinete do Prefeito

Ref.: Requerimento Vereador José Alexandre Pierroni Dias, no. 075/18, aprovado em
23/04/2018.

Exmo. Sr. Prefeito,

Em atenção ao Requerimento no. 075/18, aprovado em 23/04/2018, do Vereador José
Alexandre Pierroni Dias que solicita informações referentes às necessidades de manutenção na
Escola Antonieta A. C. Laurenciano, temos a informar;

1. A manutenção das 51 unidades escolares segue um cronograma que prioriza as escolas
com urgências que apresentem situações de risco. Neste sentido, a Escola Antonieta A.
C. Laurenciano foi atendida recentemente quando ocorreu um incidente externo na
poda de uma árvore e um galho caído interrompeu a rede elétrica da unidade. Quanto
aos problemas gerais mencionados observamos o seguinte;

® O desentupimento de calhas foi efetuado em 2017 e deverá passar por nova
vistoria. Os filtros estão sendo providenciados via processo licitatório para todas
unidades, visando atendimento da vazão até 600 litros que beneficiaria todas as
saídas de água. IMa escola já foram realizadas a dedetização e a desratização,
sendo que a questão dos cupins serão verificados. Aescola já possuiu sistema de
alarme instalado. A limpeza no entorno da escola é de competência do
Departamento de Obras. Os itens referentes ao telhado, troca da fiação da rede
elétrica, do portão, da tranca, do esgoto, das rachaduras serão averiguados no
contexto do cronograma da Divisão de Manutenção.

2. Respondida no item 1.
3. Quanto ao projeto de calçada de grama desenvolvido pela escola, este deverá ser

submetido a análise do Departamento de Planejamento e Meio Ambiente, a quem
compete a verificação, inclusive nas questões de acessibilidade, se o caso, para a
efetivação do poder executivo.

4. Respondida no item 3.

5. Respondida no item 3.

Deste modo, essas são as considerações pertinentes/quanto ao solicitado.

São Roque, 29 de maio de 2018

Prof. JOSE WEBER FREIRE MACEDO

DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO ECULTURA


